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herzlich willkommen zu meinem Rückblick für den August. 
 
Nach der parlamentarischen Sommerpause sind wir als Fraktion in eine
Klausurtagung gestartet, um kommende Themen zu besprechen und uns
gemeinsam für das Plenum auszutauschen. Neben der parlamentarischen
Arbeit war ich wieder in meinem sommerlichen Wahlkreis unterwegs, indem
viele schöne Events stattgefunden haben.
 
 
Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen und Stöbern.  
 
Ihre 

Anna Bauseneick MdL 



Das war im Plenum los

 

Flächendeckende Medizinversorgung für
Niedersachsen 

 

Um dem Rückgang von Haus- und
Fachärzten sowie den wachsenden
Herausforderungen in der
medizinischen Versorgung
entgegenzuwirken, setzt sich die
CDU-Fraktion dafür ein, die Anzahl
der Medizinstudienplätze weiter zu
erhöhen und mehr Professuren in
der Allgemeinmedizin zu schaffen.
Zudem wollen wir die Ausweitung
der Landarztquote überprüfen. Mit
zusätzlichen Maßnahmen streben
wir an, die hausärztliche Versorgung
in Niedersachsen zu verbessern und
die medizinische Betreuung
insbesondere in ländlichen Regionen
zu stärken.

Antrag der CDU-Fraktion

Niedersächsischen Verfassungsschutz
stärken
 

Durch die erhöhte Gefahr im Extremismusbereich muss der
Verfassungsschutz wirkmächtiger werden. Momentan sind die Befugnisse der
Behörde für eine umfassende und frühzeitige Überwachung nicht ausreichend,
sowie die Arbeit zwischen dem Verfassungsschutz und der Polizei nicht

https://www.landtag-niedersachsen.de/Drucksachen/Drucksachen_19_02500/01001-01500/19-01228.pdf


abgestimmt genug. Deshalb fordern wir eine Erweiterung der
Aufgabenbereiche und der Befugnisse für den Verfassungsschutz und eine
optimierte Zusammenarbeit zwischen den Behörden. 
 

Antrag der CDU-Fraktion

Wolfsmanagement neu gestalten
 

Das Wolfsmanagement steht
zwischen den Interessen des
Artenschutzes, der Landwirtschaft
und der Bevölkerung vor Ort.  In
Niedersachsen fordern wir flexiblere
Regelungen für den Schutzstatus,
damit die Konflikte nicht noch
zunehmen. 
 

Antrag der CDU-Fraktion

Einblicke aus dem
Kultusausschuss 
 

https://www.landtag-niedersachsen.de/Drucksachen/Drucksachen_19_07500/05001-05500/19-05071.pdf
https://www.landtag-niedersachsen.de/Drucksachen/Drucksachen_19_07500/05001-05500/19-05074.pdf


Gern möchte ich Sie auch näher in
die Themen des Kultusausschusses
mitnehmen. Klicken Sie auf den Link
und erfahren Sie die wichtigsten
Themen aus der letzten Zeit.

Hier geht es zum Insta-Reel

Das war im Wahlkreis los

 

Klausurtagung der CDU
 

In der zweitägigen Klausurtagung haben wir als Fraktion das restliche
parlamentarische Jahr geplant und Impulse ausgetauscht. Wir haben
besprochen wie unsere Version von Niedersachsens Zukunft aussieht und
welche Themen wir in der kommenden Zeit priorisieren wollen. Dabei wollen
wir die niedersächsischen Ziele auch mit einer anderen Umwelt-, Wirtschaft-
und Innenpolitik erreichen als die jetzige Regierung. 

Heideblütenfest 
 

https://www.instagram.com/p/C_Qg3YqsKYq/


Auch dieses Jahr lud Amelinghausen zu einer vielfältigen Programmwoche
rund um die Heideblüte ein. Begonnen habe ich die Festwoche mit der
Auftaktveranstaltung "Der See brennt" und der traditionellen Morgenfeier. In
den neun Tagen bietet das Heideblütenfest Programm für Groß und Klein und
feiert die Einzigartigkeit der Natur in der Lüneburger Heide. Ein herzliches
Danke und großen Applaus an alle Mitwirkenden für diese großartigen Tage!
 

Reaktivierung der Stecke Lüneburg-
Soltau
 

Die Reaktivierung der Bahnstrecke zwischen Lüneburg und Soltau würde eine
verbesserte Mobilität in dem Lüneburger Landkreis bedeuten. Seit 2022 wird
über die Reaktivierung der Bahnstrecke im Mobilitätsausschuss des
Stadtrates Lüneburg nachgedacht und auch auf Landesebene arbeiten wir
stetig daran. Es geht darum einen Interessenausgleich zu schaffen und einen
Mehrwert für die Region zu schaffen. Auch in diesem Monat war es daher
Gegenstand von Gesprächen, auch mit der Landesregierung. 



Besuch von Rudolf Peters
Landhandel GmbH & Co. KG
 

Rudolf Peters Landhandel GmbH &
Co. KG ist ein starker Arbeitgeber in
und über Niedersachsen hinaus. Aus
dem Verwaltungssitz in Winsen/Luhe
beschäftigt der Landhandel rund 200
Mitarbeiter, um Betriebe mit
Betriebsmittel zu beliefern und ihnen
in der Vermarktung von Getreide und
Raps zu helfen. Neben den
Landhandelsstandorten betreibt das
Unternehmen auch Kiebitzmärke in
der Lüneburger Region und
Pflanzenschutzlager. Ich habe mich
gefreut, Einblicke in so eins starker
mittelständisches Unternehmen
bekommen zu haben. 

50 Jahre Städtepartnerschaft
Lüneburg-Naruto
 

Seit 1974 besteht die
Städtepartnerschaft zwischen den
beiden Städten. Die Partnerschaft
lebt von gegenseitigen Besuchen
und gemeinsamer deutsch-
japanischer Geschichte. Umso mehr
hat es mich gefreut, die japanischen
Delegierten in Lüneburg begrüßen
zu können und an der Jubiläumsfeier
teilzunehmen. 



 

 

Feste um und in Lüneburg 
 

Feste feiern gehört für mich zum Sommer im Lüneburger Wahlkreis einfach
dazu. Mit großer Freude habe ich in diesem Jahr wieder am Schützenfest der
ASG teilgenommen. Auch das Sommerfest der MIT Niedersachsen sowie die
Lange Nacht des Sports des TSV Adendorf, die Groß und Klein mit einem
vielfältigen Sportprogramm begeisterte, haben den Sommer bereichert.

Gastbeitrag

Gastbeitrag von Christian Fühner



Seit 2017 Mitglied des
Niedersächsischen Landtages
Bildungspolitischer Sprecher
der CDU Fraktion
Mitglied im Kultusausschuss
Mitglied im Kreistag von
Emsland
Mitglied im Stadtrat der Stadt
Lingen

Herausforderungen und Chancen für die Zukunft:
Die Bildungspolitik in Niedersachsen steht vor massiven Herausforderungen.
Kitas und Schulen stehen nicht nur aufgrund des Personalmangels vor
riesigen Herausforderungen. Die Rahmenbedingungen haben sich aufgrund
einer sich stark verändernden Gesellschaft stark verändert. Zuletzt haben wir
uns im Rahmen einer Fraktionsanhörung mit der zunehmenden Gewalt an
Schulen befasst.
Für uns ist klar, dass wir noch entschiedener und konsequenter gegen Gewalt
an Schulen vorzugehen haben und es ein umfassendes und ganzheitliches
Präventionsprogramm braucht, das vor allem noch stärker den digitalen
Konsum von Inhalten in den sozialen Medien in den Blick nimmt.
Schüler und Lehrkräfte müssen sich sicher fühlen, um ein produktives
Lernumfeld zu gewährleisten.
Um die Bildung in Niedersachsen zukunftsfähig zu gestalten, braucht es
neben konkreten politischen Maßnahmen aber auch Mut. Nur durch eine
ganzheitliche Reform kann das Bildungssystem den Herausforderungen der
Zukunft gerecht werden.
Noch immer wird die frühkindliche Bildung dabei zu stiefmütterlich behandelt.
Wir wollen daher in die Sprachförderung in Kitas investieren und für alle
Kinder mit Sprachproblemen ein verpflichtendes Kita-Jahr einführen.
Im Hinblick auf den Schuljahresbeginn haben wir zudem einen Sieben-Punkte-
Plan gegen Unterrichtsausfall aufgestellt. Dieser beinhaltet u.a. die
Aufforderung zur Offensive für Bürokratieabbau, eine Reform der
Lehrerausbildung und die Stärkung der Eigenverantwortung von Schule.
Weitere Infos zum Sieben-Punkte Plan finden Sie hier:
Sieben-Punkte-Plan zum Schuljahresbeginn in Niedersachsen – Ministerin
Hamburg muss endlich handeln - CDU Fraktion Niedersachsen (cdultnds.de)
Die Förderung von Grundkompetenzen wie Lesen, Rechnen und Schreiben
muss genauso im Fokus eines Ausbaus der Eigenverantwortung von Schulen
stehen, wie die sozial- und emotionalen Kompetenzen. Ihnen gilt eine
zunehmende Bedeutung in der heutigen Zeit, denen wir mit der Stärkung der
Eigenverantwortung von Schule begegnen können.



Im Mittelpunkt einer guten Schule steht der Unterricht und die übergreifenden
Projekte sowie das Schulleben in einer Schulgemeinschaft. In diesem
Rahmen gilt es neue Ideen und Konzepte zu entwickeln. Damit einhergehend
müssen der Schulleitung administrative Freiheiten im Bereich der Organisation
und des Personaleinsatzes ermöglicht werden.
Ich bin fest davon überzeugt, dass wir mutig für mehr Qualität im
Bildungssystem sorgen könnten, wenn wir bürokratische Hürden senken, die
frühkindliche Bildung als wirklichen Startpunkt von Bildung stärken,
Übergänge besser gestalten, sowie die Eigenverantwortung und die
individuelle Förderung in einem breiten und differenzierten System stärken
würden.
Haben Sie Anregungen, Schreiben Sie mir gerne an info@christian-fuehner.de

Mehr zu Christian Fühner

So erreichen Sie mich

Ich möchte Sie herzlich auf das Angebot des Plenarbesuches hinweisen. Falls
Sie Interesse an einem Besuch während des Plenums und einem
persönlichen Gespräch mit mir haben, melden Sie sich gern unter: info@anna-
bauseneick.de

Anna Bauseneick MdL
Stadtkoppel 16, 21337 Lüneburg
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